

Гуманитарный проект  
государственного учреждения культуры  
«Дрибинская централизованная клубная система»

Наименование проекта: Информационно-социальный автопоезд «Наша забота»	
2. Срок реализации проекта: 6 месяцев	
3. Организация – заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение культуры «Дрибинская централизованная клубная система» отдела идеологической работы, культуры и по делам молодежи Дрибинского райисполкома	
4. Цель проекта: приобретение транспортного средства в виде микро-автобуса с количеством не менее 16 посадочных мест, оснащенный специализированным оборудованием для осуществления просветительской, информационной, профилактической и развлекательной функции для пожилых людей, инвалидов и других категорий граждан, проживающих в малонаселенных и отдаленных пунктах Дрибинского района	
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: на приобретенном специализированном транспорте осуществлять выездные мероприятия с специально подобранными специалистами различных сфер деятельности в малонаселенные и отдаленные пункты Дрибинского района с информационно-социальной, культурно-просветительной, медицинско-профилактической работой; оказывать моральную поддержку и заботу пожилым людям, инвалидам и другим категориям граждан, в виде волонтерской помощи.	
6. Целевая группа: пожилые люди, инвалиды и другие категории граждан малонаселенных и отдаленных пунктов Дрибинского района	
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: <ul style="list-style-type: none"> <li>• Приобретение транспортного средства</li> <li>• Укомплектование транспортного средства звукоусилительной, медицинской аппаратурой, бензоэлектроагрегатом</li> <li>• Организация и проведение выездных мероприятий в малонаселенных и отдаленных пунктах района, на полевых станах, зернотоках, мех.дворах сельхозорганизаций</li> <li>• Музыкально-техническое обеспечение культурно-массовых мероприятий в сельских клубных учреждениях и на открытых площадках</li> <li>• Организация шефства над Центром круглосуточного пребывания для пожилых граждан и инвалидов агр.Пудовня</li> </ul>	
8. Общий объем финансирования (в долларах США):	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	50000
Софинансирование	-
8. Место реализации проекта (область/район, город): Могилевская область,	

Дрибинский район, г.п.Дрибин

9. Контактное лицо: Олеся Сергеевна Дикеви́ч – редактор районного Центра культуры, +375336270046, [olesya.rck.dribin@tut.by](mailto:olesya.rck.dribin@tut.by)

Humanitarian project  
State cultural institution  
«Dribin Centralized Club System»

<b>1. Name of the project:</b> Information and social road train «Our care»	
<b>2. Duration of the project:</b> 6 months	
<b>3. Applicant organization proposing the project:</b> state cultural institution «Dribin centralized club system» of the department of ideological work, culture of youth of the Dribin executive committee	
<b>4. The aim of the project:</b> the acquisition of a vehicle in the form of a minibus with at least 16 seats, equipped with specialized equipment for the implementation of educational, informational, preventive and recreational functions for the elderly, disabled and other categories of citizens living in sparsely populated and remote areas of Dribin region.	
<b>5. Tasks planned to be completed in the context of the project:</b> on the acquired specialized transport, carry out field activities with specially selected specialists from various fields of activity in sparsely populated and remote areas of the Dribin region with informational, social, cultural, educational and medical work; provide moral support and care to older people, people with disabilities and other categories of citizens, in the form of volunteer assistance.	
<b>6. Target group:</b> elderly people, people with disabilities and other categories of citizens of sparsely populated and remote areas of Dribin region.	
<b>7. Short description of the project activities:</b> <ul style="list-style-type: none"><li>• Acquisition of a vehicle</li><li>• Equipping the vehicle with sound amplification, medical equipment, a gasoline-electric unit</li><li>• Organization and conduct of field events in sparsely populated and remote areas of the region, in field mills, grain flows, mechanical yards of agricultural organizations</li><li>• Musical and technical support of cultural events in rural club institutions and in open areas</li><li>• Organization of patronage over the Center for round-the-clock stay for senior citizens and disabled people of the town of Pudovnya</li></ul>	
<b>8. Total amount of financing (in US dollars):</b>	
<b>Source of financing</b>	<b>Amount of financing (in US dollars)</b>
<b>Donor funds</b>	50000
<b>Co-financing</b>	-
<b>9. Location of the project (region / district, city):</b> Mogilev region, Dribin district, Dribin	
<b>10. Contact person:</b> Olesya Sergeevna Dikevich - editor of the district Culture	





